



# 初中タイムス

令和2年度 第3号

初島中学校学校通信  
R2、6、22 発行  
発行責任者 出口雄三朗

## 感染症予防に気をつけながら毎日登校！

6月1日より感染症予防に気をつけながら毎日の登校が始まりました。マスクを着け、手洗いをこまめに行い、常に換気を意識しながら、机の間隔を広くとって「密」にならないように気を配っています。授業では生徒達同士が向かい合って話し合うなどの活動は控えるようにしています。給食や部活動も行っています。



とりわけ気をつけているのが給食です。給食当番はエプロン、バンダナ、マスク、それに簡易手袋をつけて行っています。食べるときは前を向いた形で食べています。本当はみんなでいろんな話をしながら楽しく食べたいところですが、今しばらくは仕方ありません…。



## 保田組 様より全生徒にマスクを、有田市建設業会青年部 様より、除菌用アルコール消毒液とスプレーボトルをいただきました。



上述のように、給食当番はかなり気をつけて活動しています。マスクについては、通常着用のマスクと当番用のマスクを分けています。そうすると、マスクの数が多く必要になります。そこでとても助かっているのが保田組様からいただいたマスクです。

また、子どもたちの手指を消毒・除菌するのに消毒液もかなり必要となります。そこで、有田市建設業会青年部様よりいただきました除菌用アルコール消毒液とスプレーボトルがとても役に立っています。



いずれも、子どもたちのために…とお心遣いをいただきました。本当にありがとうございました。

## 例年、地域の方々にもご協力いただく「リサイクル活動」は今年は中止と致します。

例年、8月に初島中学校PTAの皆様、そして地域の皆様のご協力を得て、初島中学校生徒が「リサイクル活動」を行います。しかし今年は約2ヶ月の感染症対策に伴う休校措置により授業が行えなかった分、夏休みを短縮して授業を行います。これに関連して「リサイクル活動」は中止と致します。よろしくお願いします。



## 部活動…どれにする？



1年生にとっては初めての部活動…楽しみにしていた子どもたちも多いと思います。5月29日には部活紹介をしました。どの部も自分たちの活動について詳しく、わかりやすい言葉で説明していました。

素晴らしいのは、「詳しく、わかりやすい説明」をするために言葉を選んでいることです。初島中学校生は高い言葉の力を持っていると感心しました。



また、長い説明であったにもかかわらず、メモや原稿を見ずに説明していました。どこからか借りてきた言葉ではなく、自分の言葉として説明できる力にも感心しました。



## 初中生のいいところ…

子どもたちと毎日過ごせるようになって、子どもたちのいいところが沢山見えてきました。昼休憩には子どもたちは毎日歯みがきをします。フッ素洗口とともに、全員が丈夫な歯づくりに取り組んでいます。きちんとした生活習慣を身につけている…これが初中生の「いいところ」(その1)です。

また、図書委員は職員室で図書室の鍵を受け取り、自分たちで開室し、貸し出し作業を行います。もちろんそれを教師も見守りますが、自分たちの学校の図書室を、自分たちで運営する…とても素晴らしいと思います。自立と自律を身につけていること…これが初中生の「いいところ」(その2)です。

さらに、その後の掃除時間では、5～6人の縦割り班で清掃活動を行います。黙々と…本当に一生懸命に清掃します。自分の役割を責任を持って果たします。責任感…これが初中生の「いいところ」(その3)です。

まだまだ「初中生のいいところ」があります…これから一つひとつ紹介していこうと思います。



## ちょっとすてきな話…

ある雨の日の朝、子どもたちはみんな傘を差して登校してきました。初島中学校は玄関に傘立てがあるので、そこに傘を収納するのですが、ある3年生の男の子が一旦玄関を入ってきたにもかかわらず、また出て行ってしまったのです。

「何故だろう？」と疑問に思っていたら…わかりました。その子は濡れた傘をたたむために、一旦外に出たのでした。雨のしずくで玄関をぬらさないようにと気遣ったのです。

当たり前の事かもしれませんが、こんなちょっとした心遣いができる初中生…すてきななと思いました。

